
 
                                                                                             

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

PLENÁRIO DO CONSELHO REGIONAL 2 

DE ECONOMIA DA 9ª REGIÃO–PARÁ e           3 

AMAPÁ, CNPJ/MF. 05.436.526/0001-32,  4 

REALIZADA DIA 07 DE JANEIRO DE 5 
2021, EM BELÉM-PA. 6 

 7 

PARTICIPANTES: Conselheiros Regionais presentes, Roberto Carlos Quintela de Alcantara, 8 

Pablo Damasceno Reis, Luiz Euclides Barros Feio, Daniela de Cássia Ferreira da Silva, Sérgio 9 

Felipe Melo da Silva, Kleber Antonio da Costa Mourão, Benedito Barros Caldas, e o Conselheiro 10 

Federal Omar Corrêa Mourão Filho. Conselheiros presentes online: Marcus Vinícius Gomes 11 

Holanda, Maria Lúcia Bahia Lopes, Mário Vasconcellos Sobrinho, Renan Alves Brandão, André 12 

Cutrim Carvalho, Antonio Fernando Ferreira Ramos e Marcio Bastos Guerra. Presentes os 13 

funcionários Maria Goretti Sarmanho, Edimilson Oeiras, Marcos Lopes Netto, Samara Faro, Sandra 14 

Lima, Cantarely Costa e Glaucia Barata de Lima. Em virtude da Pandemia do Corona Vírus, a 15 

plenária foi realizada na modalidade presencial e online. Justificou ausência a Conselheira Hellen 16 

Berbel e Raul Paulo Sarmento. 1. ABERTURA: Às dezesseis horas e dez minutos do dia sete de 17 

janeiro de dois mil e vinte e um, o Conselheiro regional Luiz Euclides Barros Feio, de registro mais 18 

antigo, neste ato responsável pelos trabalhos de condução de posse dos eleitos e procedimentos para 19 

eleição de Presidente e Vice-Presidente do Conselho Regional de Economia da 9ª região-PA/AP, 20 

CNPJ/MF. 05.436.526/0001-32 sito à Rua Jerônimo Pimentel, nº 918, Umarizal, CEP. 66.055-000, 21 

Belém/PA, agradeceu a presença de todos, desejou um feliz ano novo e abriu a sessão. 2. ORDEM 22 

DO DIA. 2.1. Posse do Terço de Conselheiros Efetivos e Conselheiros Suplentes: Dando início 23 

aos trabalhos de posse dos eleitos, o Conselheiro Luiz Euclides Feio informou a todos a nova 24 

composição para o triênio de 2021/2023 na seguinte ordem: Conselheiros Efetivos: os economistas 25 

Raul Paulo Sarmento reg. n°.369/PA – CPF. 036.390.612-68, Sérgio Felipe Melo da Silva                      26 

reg. n°.3949/PA -  CPF. 956.196.072-91, Kleber Antonio da Costa Mourão reg. n°.3146/PA e CPF. 27 

425.736.102-68. Conselheiros Suplentes: os economistas Antonio Fernando Ferreira                    28 

Ramos reg. n°.3921/PA – CPF. 836.775.262-72, Benedito Barros Caldas reg. n°.3736/PACPF. 29 

612.187.742-15, Marcio Bastos Guerra reg. n°.3946/PA – CPF. 619.354.922-68. Após os 30 

procedimentos de registro da posse, parabenizou os eleitos e deu prosseguimento aos trabalhos.                        31 

2.2. Eleição para Presidente e Vice-Presidente. Em continuidade aos procedimentos de eleição,                  32 

o Conselheiro Luiz Euclides Barros Feio solicitou aos Conselheiros presentes na sessão que 33 

apresentassem as chapas para concorrer aos cargos de Presidente e Vice-presidente para o mandato 34 

de 2021. O Conselheiro Roberto Carlos Quintela de Alcantara se pronunciou e apresentou sua 35 

candidatura ao cargo de Presidente e a do Conselheiro Pablo Damasceno Reis para Vice-Presidente. 36 

Não havendo apresentação de outra chapa para concorrer, foram eleitos por unanimidade pelos 37 

Conselheiros presentes, o Conselheiro Roberto Carlos Quintela de Alcantara (reg.nº.1701/PA- 38 

CPF.165.451.682-15) para o cargo de PRESIDENTE e o Conselheiro Pablo Damasceno Reis 39 
(reg.nº.3274-CPF.665.142.072-00) para o cargo de VICE-PRESIDENTE. Em seguida,                           40 

o Conselheiro Luiz Euclides Barros Feio desejou sucesso aos novos dirigentes e cedeu o lugar para 41 

o novo presidente. O presidente Roberto Alcantara ao tomar posse, agradeceu a confiança   42 

depositada em seu nome e o apoio recebido, parabenizou os Conselheiros eleitos, e agradeceu a 43 

oportunidade de poder reforçar sua contribuição para a categoria profissional e demais agendas de 44 

trabalho prejudicadas em 2020 pela pandemia Covid 19. Com a palavra, o Vice-presidente Pablo 45 

Damasceno Reis também agradeceu pela confiança e que está a disposição para atender as 46 

demandas do Regional. O presidente reforçou a importância do trabalho das comissões técnicas para 47 

fortalecimento das ações de fiscalização, redução dos índices de inadimplência e demais atividades 48 

programadas e outras demandas. Em seguida, concedeu a palavra aos novos Conselheiros que 49 

agradeceram a oportunidade e se colocaram a disposição. O Conselheiro Sergio Felipe Melo sugeriu 50 



 
                                                                                             

a criação de uma agenda programada de atividades para 2021 e também se colocou à disposição. O 51 

Conselheiro Marcus Holanda parabenizou a gestão, os funcionários e os envolvidos pelo empenho 52 

em 2020 e por estarem sempre buscando adaptações que atendam as atuais circunstancias reflexos 53 

da pandemia. A Conselheira Maria Lúcia Bahia parabenizou os novos dirigentes e deu boas vindas 54 

aos novos Conselheiros. Em seguida, o Presidente, em continuidade aos trabalhos. passou a palavra 55 

a gerente Maria Goretti Sarmanho para leitura dos documentos de sua gestão em 2020. Foi 56 

informado o saldo bancário transportado de 2020 no valor total de R$ 169.316,66 demonstrado no 57 

balanço financeiro, o valor registrado nos bens patrimoniais móveis que fechou em 197.601,23, 58 

seguro do prédio sede do Corecon PA/AP, contratos em vigor e férias pendentes de gozo dos 59 

funcionários. Após leitura dos documentos de 2020, o Presidente fez algumas considerações e deu 60 

prosseguimento a pauta da Reunião Ordinária. 2.3. Aprovação da Ata da 7ᵃ Reunião Plenária 61 

Ordinária de 2020: O Presidente apresentou aos Conselheiros a Ata da 7ᵃ Reunião Plenária de 62 

2020, enviada previamente por e-mail, que após apreciada foi aprovada pelos presentes. 2.4. 63 

Composição das Comissões Técnicas do Corecon PA/AP: O Presidente Roberto Alcantara 64 

apresentou ao Plenário a proposta de composição das Comissões Técnicas, com a seguinte 65 

formatação: COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS: Marcus Vinicius Gomes Holanda 66 

(presidente), Sérgio Felipe Melo da Silva (efetivo), Maria Lúcia Bahia Lopes (efetiva), Renan Alves 67 

Brandão (suplente), Hellen Ferraz Berbel Bentes (suplente), Maria Goretti Sarmanho e Sandra Lima 68 

(Corecon). COMISSÃO DE LICITAÇÃO: Luiz Euclides Barros Feio (presidente), Maria Lúcia 69 

Bahia Lopes (efetivo), Mário Vasconcelos Sobrinho (efetivo), Márcio Bastos Guerra (suplente), 70 

Benedito Barros Caldas (suplente), Maria Goretti Sarmanho, Marcos Lopes e Glaucia Barata 71 

(Corecon). COMISSÃO DE PATRIMÔNIO: Sérgio Felipe Melo da Silva (Presidente), Marcus 72 

Vinicius Gomes Holanda (efetivo), Luiz Euclides Feio (efetivo), Antonio Fernando Ferreira Ramos 73 

(suplente), Daniela de Cássia Ferreira da Silva (suplente), Edimilson, Sandra Lima (Corecon) e 74 

colaborador Omar Corrêa Mourão Filho (Cons. Federal). COMISSÃO DE REGIMENTO 75 

INTERNO: Kleber Antonio da Costa Mourão (presidente), Marcus Vinicius Gomes Holanda 76 

(efetivo), Sergio Felipe Melo da Silva (efetivo), André Cutrim Carvalho (suplente), Maria Goretti 77 

Sarmanho e Marcos Lopes Netto (Corecon) e colaborador Omar Corrêa Mourão Filho (Cons. 78 

Federal). COMISSÃO DE REGISTRO PROFISSIONAL E FISCALIZAÇÃO: Raul Paulo Sarmento 79 

(presidente), Mário Vasconcelos Sobrinho (efetivo), Maria Lúcia Bahia Lopes (efetivo), Tania 80 

Muricy Nascimento (suplente), Edimilson Oeiras, Samara Faro e Glaucia Barata (Corecon) e 81 

colaborador Omar Corrêa Mourão Filho (Cons. Federal). O Conselheiro Marcus Holanda sugeriu a 82 

criação de uma comissão de trabalho, e o Presidente apresentou a seguinte composição: Maria Lúcia 83 

Bahia Lopes, Mário Vasconcelos Sobrinho, Sérgio Felipe Melo da Silva, Marcus Vinicius Gomes 84 

Holanda, André Cutrim Carvalho e a assessora técnica Glaucia Barata de Lima. 3. O QUE 85 

OCORRER. Foram reforçadas as medidas de segurança para preservar a saúde e a necessidade de 86 

se manter durante a pandemia as reuniões presenciais com um número reduzido de presentes e                  87 

on line, para evitar aglomerações, facilitando dessa forma, a participação dos Conselheiros de grupo 88 

de risco, pontuações aprovada por todos. E nada mais havendo a tratar, o Presidente, deu por 89 

encerrado os trabalhos às dezessete horas e quarenta minutos, agradecendo a participação de todos, 90 

dos quais eu, Maria Goretti Sarmanho dos Santos Freire, lavrei a presente Ata que, vai assinada por 91 

mim e pelo Presidente da Sessão. Belém, sete de janeiro de dois mil e vinte e um. 92 

 93 

                   94 

        Roberto Carlos Quintela de Alcantara                        Maria Goretti Sarmanho dos Santos Freire 95 

                        Presidente                                                          Gerente e secretária ad hoc 96 


